



Mara Bertling, Gründerin & Geschäftsführerin von DEIN MÜNCHEN zu Gast im Podcast der Langhaarmädchen

22.11.2019 16:24 CET

## **Mara Bertling, Gründerin & Geschäftsführerin von DEIN MÜNCHEN in der neuen Podcastfolge der Langhaarmädchen**

In der neuen Podcastfolge der Langhaarmädchen ist Mara Bertling, Gründerin & Geschäftsführerin von DEIN MÜNCHEN zu Gast. In ca. 20 Minuten erhalten die Zuhörer einen guten Einblick in die Arbeit von DEIN MÜNCHEN - über nachhaltige Projekte in den Bereichen Bildung, Kultur & Sport, über das Bildungsprojekt NO LIMITS sowie weitere Fakten und Hintergründe rund um

die gemeinnützige Organisation. Ab Januar wird auch Langhaarmädchen-Gründerin Mona als Projektpatin das NO-LIMITS Programm unterstützen. In einem Workshop-Modul teilt sie ihren persönlichen Lebensweg, erzählt wie der Aufbau der erfolgreichen Marke „Langhaarmädchen“ gelungen ist und macht den TeilnehmerInnen Mut, an sich und die eigenen Träume zu glauben.

Ein kurzweiliger Podcast mit viel Herz! Also, anhören und am Samstag, den 23.11. und/oder den 14.12. zwischen 11-15 Uhr zum Spitzenschneiden für den guten Zweck in die Hofstatt (Sendlinger Str. 10) kommen und spenden. Wir von DEIN MÜNCHEN sagen schon mal herzlich DANKE!

<https://open.spotify.com/show/3ee68KAmJ6Ubj3r4wWNbzK?si=fa6pHedtTOG8kO9b5vjvfQ>

---

DEIN MÜNCHEN ist eine 2014 gegründete, gemeinnützige und unabhängige Organisation mit der Vision eines völlig neuen Gesellschaftskonzeptes, indem alle jungen Menschen, ungeachtet ihrer sozialen Herkunft, die gleichen fairen Chancen erhalten, an unserer Gesellschaft teilzuhaben. Um aus der Idee Wirklichkeit werden zu lassen, setzt DEIN MÜNCHEN an der Basis an und verhilft finanziell und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen sich am Münchner Gesellschaftsleben zu beteiligen. Langfristige Hilfe zur Selbsthilfe bildet dabei das Herzstück des Engagements, die positive Persönlichkeitsentwicklung der Heranwachsenden im Fokus. Über gezielte Programme erhalten die jungen Menschen nicht nur Zugang zu Bildung, Kultur und Sport sondern bekommen vor allem das nachhaltige Selbstwertgefühl und wichtige Kompetenzen vermittelt, die es für eine selbstbestimmte Zukunft braucht, um so einen wertvollen Beitrag zu einer vielfältigeren und produktiveren Gesellschaft leisten zu können. Mehr als 6.000 Kinder und Jugendliche konnte DEIN MÜNCHEN bereits erfolgreich auf ihrem Weg begleiten. Einige von ihnen sind heute als Jugendbotschafter\*innen aktiv, um die Hilfe, die sie selber erhalten haben, an andere weiterzugeben. DEIN MÜNCHEN macht #mutaufzukunft.

## Kontaktpersonen



**Veronika Hofstätter**

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

[presse@dein-muenchen.org](mailto:presse@dein-muenchen.org)

+49 89 1893 45914